

ABSTRAK

Eka Suryana

811408019

Gambaran Sarana Sanitasi Pelabuhan Kota Gorontalo 2012. Skripsi, Jurusan Kesehatan Masyarakat, Fakultas Ilmu-ilmu Kesehatan Dan Keolahragaan, Universitas Negeri Gorontalo.

Pelabuhan merupakan titik simpul pertemuan atau aktivitas keluar masuk kapal, barang dan orang, sekaligus sebagai pintu gerbang transformasi penyebaran penyakit serta ancaman global terhadap kesehatan masyarakat karena adanya penyakit menular baru (*new emerging disease*) dan penyakit menular lama yang timbul kembali (*ree-emerging disease*). Salah satu upaya yang dilakukan untuk memutus mata rantai penyakit dan meminimalisasi dampak resiko lingkungan pelabuhan yakni memperhatikan sarana sanitasi pelabuhan.

Tujuan penelitian ini untuk menggambarkan sarana sanitasi pelabuhan kota Gorontalo. Penelitian ini merupakan jenis penelitian *Deskriptif*, yaitu penelitian yang menggambarkan sarana sanitasi Pelabuhan kota Gorontalo. Populasi dalam penelitian ini adalah Pelabuhan kota Gorontalo dan yang menjadi sampel adalah sarana sanitasi pelabuhan kota Gorontalo. Pengambilan sampel dalam penelitian ini dilakukan dengan total sampling. Untuk analisa data menggunakan presentase berupa tabel dibantu dengan program *Excel*.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa sarana sanitasi pelabuhan kota Gorontalo, antara lain : sarana sanitasi Air bersih 100% memenuhi syarat, Sarana Sanitasi Pembuangan Air Limbah (SPAL) 20% memenuhi syarat, Sarana Kamar mandi/WC 77,78 % memenuhi syarat dan Sarana Sanitasi Tempat sampah 46,15% memenuhi syarat.

Berdasarkan hasil penelitian yang didapat, peneliti menyimpulkan bahwa sarana sanitasi Pelabuhan kota Gorontalo adalah sarana sanitasi air bersih memenuhi syarat, sarana saluran pembuangan air limbah (SPAL) tidak memenuhi syarat, sarana kamar mandi/WC memenuhi syarat dan sarana tempat sampah tidak memenuhi syarat. Saran untuk instansi terkait agar kiranya melakukan monitoring, Evaluasi dan perbaikan terhadap sarana sanitasi Pelabuhan kota Gorontalo yang belum memenuhi syarat.

Kata Kunci : Sarana Sanitasi, Pelabuhan